

1年学年通信

能美市立根上中学校
令和元年(2019年)
12月23日(月) No41

「地域の方から職業についてお話を聞く会」の感想 パート3



消防士 (東 一輝さん)



消防士は自分が思っていた仕事の手順や量が違っていてビックリしました。救助や火を消す仕事が多いと思っていたけれど、仕事の9割は救急で、これまでの自分が思っていた仕事よりも量が多くて複雑だからビックリしました。消防士に採用されてもまだ勉強しなければいけないと思いました。何年も消防士をしていても消防車には乗れないから、厳しいと思いました。15kgも背負って火の中に入つて行くから、すごいと思いました。忙しい時に、ありがとうございました。

自分は困っている人がいても、あまり気にしないけれど、東さんの話を聞いて、人を助ける仕事に就こうと思いました。また自分は勉強が嫌いだけれど、今日の話を聞いて「あきらめない」という心を、しっかり覚えておき頑張ろう」と思いました。東さんは、勉強が必要だと言っておられたので、自分も勉強をしっかり頑張ろうと思いました。自分は将来悔いの無い人生を送れるように、明日からしっかり頑張ります。

建築士 「建築士の仕事」 (高塚 巳紀雄さん)



高塚 巳紀雄さん)

建築士になるには難しい試験に合格しなくてはいけないのに、その試験に合格して一級建築士になって、すごいと思いました。そして自分の会社を設立して30年以上経営していてすごいと思いました。サグラダファミアの写真も見ていて面白いと思いました。願望であった「快適で綺麗な家に住みたい」自分で家を設計して、素晴らしいと思いました。パソコンを使ってのお話も分かりやすくて良いと思いました。今日はありがとうございました。

一級建築士は、鉄骨・鉄筋コンクリート・木造など何でも設計でき、二級建築士は鉄骨・鉄筋コンクリート・木造などを設計できるが、規模の大きさに制限があり、木造建築士は木造の小規模建築のみ設計できるということが分かりました。また、設計の仕事の種類には、意匠（計画・総合）設計、構造設計（鉄骨・鉄筋コンクリート）設備設計（電気・給排水・衛生・空調）があるということが分かりました。建築は依頼者に合わせたものを作るということを学びました。ありがとうございました。